

INTERVENCION DE LA DELEGACION DE COLOMBIA
Grupo de Trabajo del Examen Periódico Universal
EPU de Ecuador
Ginebra 21 de mayo de 2012

En nombre de mi delegación felicito al Gobierno del Ecuador por la presentación de su segundo informe con ocasión del Examen Periódico Universal.

Nos congratulamos por los avances registrados en la implementación de las recomendaciones aceptadas y los compromisos voluntarios presentados por Ecuador con ocasión del primer ciclo del EPU.

Creemos importante que este ciclo reconozca entre otros logros los importantes avances del Ecuador en la lucha contra la pobreza.

Resaltamos los esfuerzos y avances en la lucha contra las múltiples formas de discriminación y contra la violencia.

En tal sentido recomendamos al Ecuador continuar avanzando en la implementación de la jurisdicción especializada de jueces contra la violencia hacia la mujer y la familia.

Reconocemos y valoramos ampliamente la protección y promoción de los derechos de las personas en situación de movilidad, de los migrantes y sus familias.

Agradecemos al Ecuador por la generosidad con que ha acogido a miles de ciudadanos colombianos en su territorio.

En tal sentido deseamos aprovechar la ocasión para reiterar nuestro mas firme compromiso por continuar trabajando y colaborando con las autoridades Ecuatorianas y con el ACNUR para atender las necesidades de los ciudadanos colombianos que se encuentren en situación de refugio en el Ecuador.

Muchas gracias.